



➤ Renovación Autoridades UIC 2014-2016

Estimados:

En el día de ayer - lunes 15 de septiembre - la **Unión Industrial de Córdoba**, en el marco de la Asamblea General Ordinaria y Consejo General, llevó adelante la renovación de autoridades para el período 2014 - 2016, quedando conformada de la siguiente manera:

COMITE EJECUTIVO	
Presidente	Ing. Gerardo Seidel
Vicepresidente 1º	Sr. Ercole Felippa (MANFREY)
Vicepresidente 2º	Cr. Jorge Marcotegui (REFINERIA DE CENTRO)
Vicepresidente 3º	Ing. Marcelo Carranza (ARCOR)
Vicepresidente 4º	Sr. Leonardo Destéfano (FIAT - ADEFA)
Vicepresidente 5º	Cr. Sergio Montagner (A.E.R.C.A. VILLA MARIA)
Vicepresidente	Ing. Marcelo Pinasco (C.E.C.I.S. RIO CUARTO)

6º	
Secretario	Cr. Jorge Riba (ADIAC)
Prosecretario 1º	Ing. María Angélica Clariá (HOLCIM)
Prosecretario 2º	Dr. Daniel Urcía (REGION I - A.F.I.C.)
Prosecretario 3º	Sr. Oscar Carreras (SANCOR)
Prosecretario 4º	Sr. Luis González (U.G.A.R)
Tesorero	Lic. José Díaz (CEMINCOR)
Protesorero 1º	Lic. Aldo Michelli (A.G.D.)
Protesorero 2º	Ing. Román Irazuzta (CIIECCA)
Protesorero 3º	Ing. Hugo Dotta (DEPTO. VILLA DEL TOTORAL - VITOPEL)
Protesorero 4º	Sr. Mauricio Businello (VOLKSWAGEN -ADEFSA)

Ver Lista Vocales Titulares :

<http://www.uic.org.ar/Archivos/Revista/File/Listado%20Vocales%20y%20Suplentes.pdf>

Ver Lista Vocales Suplentes:

<http://www.uic.org.ar/Archivos/Revista/File/Listado%20Vocales%20y%20Suplentes.pdf>

La **Unión Industrial de Córdoba**, ante el difícil momento que vive la industria en general, revaloriza la importancia del diálogo y la necesidad del trabajo conjunto entre la instancia gubernamental y las organizaciones que representan las fuerzas productivas, complementariedad fundamental cuando se trata de planificar el desarrollo de una provincia y un país.

En el marco de la Asamblea General Ordinaria, el presidente del período 2012-2014 Ercole Felippa agradeció a los miembros de la Junta Directiva, a todos los asociados y entidades amigas que lo acompañaron en su gestión donde se trabajó fundamentalmente, para generar una alianza entre lo público y lo privado para resolver cuestiones que le preocupan a los industriales y que son prioritarias para que nuestro país siga creciendo, generando empleo y expandiendo su economía.

La **Unión Industrial de Córdoba** reafirma su voluntad de continuar firme en la defensa de los intereses del sector industrial de la provincia de Córdoba, fomentando su competitividad y desarrollando un modelo productivo con innovación tecnológica, con alto grado de internacionalización y con inclusión social, que le asegure la sustentabilidad.

Córdoba, 15 de septiembre de 2014 .



📍 Entre Ríos 161. Córdoba - Argentina
 📞 +54 351 4224353
 ✉ info@uic.org.ar

Si no puede visualizar correctamente el mail haga clic [aquí](#)

Si no desea recibir más mails de la UIC, responda poniendo en el asunto remover.